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Se desarrolló en la ciudad de Roque Pérez un importante congreso de salud que
contó con la presencia del Intendente Juan Carlos Gasparini, junto al Secretario
de Gobierno José Luis Horna, la Secretaria de Gestión y Coordinación Graciana
Uruslepo, todo el gabinete municipal, el Director de Salud Ismael Badde, el
Director Asociado Gustavo Granillo Fernández y el Director Ejecutivo Juan
Bautista Cora. Se dio la bienvenida al Dr. Pablo Garrido, Jefe de Gabinete del
Ministerio de Salud bonaerense, se presentó también el Director provincial de
Coordinación de Sistema Regionales de Salud Juan Cuadrili, el Director de
Atención Primaria de la Salud Dr. Luis Corbetto, Director de Regiones Sanitarias
Eduardo Tropiano, Dr. Eugeni en representación de COSAPRO, la Directora de
Región Décima Dra. Marta Pardi, la responsable de Salud Sexual Licenciada
Marisa Mattia y responsable del Programa de Violencia Licenciada Lidia Tunedor.

      

      La bienvenida estuvo a cargo del Intendente Gasparini quien resaltó que "es
una satisfacción enorme que esta reunión se realiza en nuestra ciudad. Todos
luchamos fuertemente por la salud de Roque Pérez, nuestra propuesta fue la
salud y trabajamos por ello. Muchas veces no pasa por hacer una obra más o
una menos sino tener un buen sistema de salud que llegue a todos".

      

      Gasparini resaltó que "es un honor contar con ustedes, seguro que esta
reunión nos va a enriquecer y mejorar nuestra labor. Contamos siempre con la
amabilidad del Ministro Collia que sabe que apostamos a la salud, agradecerle a
Marta Pardi que es una gran luchadora por la salud, una persona noble de gran
corazón. Siempre hablo y agradezco a mi equipo, estoy orgulloso de ellos,
trabajan, se preocupan y vamos a estar a la circunstancia de lo que la salud
necesita, la educación, la lucha con el tránsito, la lucha contra la droga que es un
flagelo que nos tiene mal a todos y tenemos que trabajar juntos, acá trabajamos
muy fuerte en esta lucha y el que vende droga va preso".
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      Seguido a ello hizo uso de la palabra la Dra. Marta Pardi, quien está a cargo
de la región sanitaria de la que depende Roque Pérez. Con cálidas y certeras
palabras se refirió al trabajo a realizar a lo largo de la jornada que consistió en
talleres. "Estar presente es estar comprometido, como siempre resalto y por ello
agradezco que estén acá, significa que sienten el trabajo por la salud pública.
Trataremos temas como la atención primaria de la salud que es la estrategia para
llegar a la equidad de salud, para que cada persona tenga lo que en ese
momento necesita, porque están todos los recursos puestos en esto, realmente
no sería honesta conmigo misma si no cuento en el marco de este consejo algo
que nos tiene que hacer abrir los ojos a todos. Hace un mes se nos muere una
mamá de 40 años en un parto domiciliario de una beba, no estaba en el medio
del campo, estaba a diez cuadras de uno de los centros más importantes que
tiene esa localidad, qué nos pasó, qué nos faltó y para que cada uno de nosotros
lo pensemos, en qué fallamos. No tuvimos al trabajador barrial, territorial,
tenemos que empezar a tenerlos, esta mamá no tuvo ningún control en el
embarazo, eso no nos alcanza para quedarnos tranquilos, por qué no lo
detectamos, hace tiempo que estoy detrás de los promotores barriales que no
tienen que ser licenciados, tienen que tener la sensibilidad necesaria para serlo.
Y están los recursos porque están los médicos, el Plan Nacer, el Plan Remediar,
los recursos están, tenemos que salir a buscar a nuestra gente, es cuestión de
comprometernos con los vecinos, con los que conocen la problemática del barrio.
Tenemos que trabajar en redes, hoy vamos a tener un taller sobre ello, para que
nos organicemos en la región para trabajar con los recursos que tenemos,
optimizarlos, lo mismo que el trabajo en salud sexual, violencia, hay mucho para
hablar y trabajar".

      

      Por su parte el Dr. Garrido señaló que "este encuentro además de lo técnico
genera una relación entre nosotros, una comunicación que coincide con la
construcción de redes".

      

      Resaltó la labor del Intendente Gasparini quien "se puso al hombro la salud
pública de Roque Pérez, cuando asumió y desde varios días antes de ello nos
visitó en el Ministerio preocupado por el gasto que le significaría al municipio la
salud, no pensó en recorte sino en redistribución del gasto y por ello hoy tiene un
hospital que da más y no menos. Trabajando en lineamiento de la salud nacional
y provincial, en la Argentina por suerte no hay población sin cobertura, porque la
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persona que compra algo paga el I.V.A. y con eso contribuye a la salud pública,
los gobiernos no gastan en salud sino que invierten. Apoyo a Gasparini en la
lucha contra flagelos como la droga y los hábitos en los que tenemos que trabajar
para tener una sociedad más sana, tanto lo alimentario, como las moda, como la
velocidad, la accidentología que nos lleva a los jóvenes que son lo más
privilegiado que tenemos".

      

      Luego de la presentación, comenzaron los talleres en los que participaron
médicos de la región y profesionales relacionados a los temas abordados, entre
ellos, gestión de programas a cargo del Dr. Luis Corbetto, redes de servicios en
los que participaron los doctores Juan Quadrelli, Eduardo Tropiano y Daniel
Levato, otro de los talleres fue sobre salud sexual y procreación responsable.
Además se presentó la experiencia de equinoterapia, en donde hablaron
referentes de los centros de la región.

      

      Al finalizar los talleres se hizo un cierre a cargo del Dr. Sergio Alejandre y de
la Directora Asociada de la Región Sanitaria X, Dra. Graciela García. Hubo
conclusiones y de aquí adelante cada distrito aplicará lo necesario para tener una
ciudad cada vez más saludable.
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